
Consiglio Comunale INT 441 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: A.A.A. CERCASI LINEA 54

PREMESSO CHE

ci sono giunte segnalazioni di cittadini residenti in via Lavazza, strada del Mainero e vie limitrofe,
della mancanza di collegamenti in orari adeguati della linea 54;

la linea 54 che prima veniva gestita da mezzi della ditta Ca.Nova e ora è di Gtt e le fasce orarie
previste (secondo sito Gtt) non soddisfano le esigenze dei residenti;

in particolare, si lamenta che alcune corse saltano, i mezzi sono in avaria e gli orari non sono in
linea con numerose persone, che si recano a lavorare nelle abitazioni di quelle zone;

CONSIDERATO CHE

ci è stato segnalato che i taxisti, forse a conoscenza del problema degli autobus, si sono organizzati
e si offrono di trasportare più persone come una sorta di sharing;

pur condividendo che l’offerta dei taxisti sia corretta e occasione di lavoro, non è corretto che i
lavoratori che pagano un abbonamento a Gtt debbano ricorrere a queste soluzioni;

INTERPELLA 

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

se l’Amministrazione comunale è a conoscenza delle problematiche sopra esposte;

se  l’Amministrazione  comunale  non  è  disposta  a  rivedere  gli  orari  di  servizio  della  linea  54,
incrementando i passaggi nelle fasce orarie di maggior utilizzo (mattina presto e tardo pomeriggio)
diradando gli altri orari;

qual è l’utilizzo della linea 54, numero di passeggeri e quale tipo di mezzo viene impiegato per il
trasporto
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Torino, 28/10/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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